

Un défilé de mode d'un genre un peu particulier s'est déroulé dans la capitale polonaise le 8 mars dernier. Portant la tenue dans laquelle elles ont été agressées, des victimes de viol ont défilé tels des mannequins sur un podium pour « briser le silence » de la société.

Les victimes de viol l'ont sans doute un peu cherché (sic). C'est pour battre en brèche cette accusation récurrente que des femmes qui ont eu à subir un viol ont répondu à l'appel de l'association Forget-me-not (Niezapominajki - Ne m . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)